

L'ASM Romagnat rugby féminin en démonstration face au Stade Français.

Désireuses de se rassurer et de trouver rapidement leurs repères les Championnes de France en titre n'ont pas laissé l'ombre d'un espoir aux Parisiennes en s'imposant sur le score fleuve de 48 à 5.

Il ne fallait pas être en retard ce dimanche 26 septembre pour le coup d'envoi du premier match des filles de l'ASM Romagnat rugby féminin devant leurs supporters venus nombreux. En effet, dès la 5ème minute, Camille Delteil, la centre locale, transperce le rideau défensif adverse et inscrit les premiers points de son équipe. Dominatrices en conquête, les Auvergnates se rassurent aussi par du jeu à la main, ce qui permet à Lucie Merle d'inscrire un doublé aux 23ème et 36ème minutes. Jessy Trémoulière ne tremble pas face aux poteaux et excelle par son long jeu au pied. Caroline Thomas, avec l'aide de ses avants, donne encore plus d'ampleur au tableau d'affichage juste avant la mi-temps.

Une volonté de produire du jeu.

La deuxième mi-temps voit une réaction des joueuses du Stade Français qui en profite pour réduire le score sur un ballon porté. Les coéquipières de Léa Gabrilhagues reprennent de suite les choses en main et inscrivent deux essais par Ophélie Gincourt et Léa Gabrilhagues aux 58ème et 66ème minutes. Les staffs des deux équipes en profitent pour opérer quelques changements. Mais c'est toujours Romagnat qui impose sa supériorité en conquête. Un groupé pénétrant envoie de nouveau Ophélie Gincourt, à dix minutes de la fin, derrière la ligne des joueuses de la capitale. Malgré quelques déchets et ballons égarés, les protégées de Fabrice Ryberolles, le coach Auvergnat, peuvent nourrir de solides espoirs pour cette nouvelle saison.

Philippe Thivat